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ll Rasponsabile del Servizio
COPIA DIDELIBERAZIONE

DEL CONSIGLIO COMUNALE

OGGETTO:" Messaggio di satuto è di congratulazioni al nuovo Comandante della StazioÍe dèi Carabinieri
di Grariti, M.llo Rosario Testa, da parte della Comunità di Gaggi" su p.oposta del Gruppo consiliare "Gaggi
Unita"

L anno duemilanovè i l  giorno sei del mese di Maggio al le
nella sala delle adunanze consiliari di questo Comune in seduta
consig ieri a norma di egge risultano pÍesenti:

ore'19,00 e seguenti,  nel la Casa Comunale e
ordinaria, che è stata partecrpata ar Sgg.rl

CONSIGLIERI P A CONSIGLIERI P A
:IUMARA GIUSEPPA x GULLOTTA GILDA x
3ENOVESI MARIA x ERRARA SANTO x
3ONACCORSO SALVATORE x NGINO ANGELO x
:UNDARI PAOLO x MONTE GIUSEPPE x
3RUNO VINCENZO x SANTORO FILIPPO x
I/|OBILIA MARCO X /ACCARO AGOSTINO x

Assegnati n'12 In carica n' 12 Assenti n"od Presenti n" 12

Risultato legale, si sensidèl citato comma dell 'art.  30 della L.R 06.03 '1986 n"9, i l  numero degli  intervenuti,
Assume la presidenza il Sig. Bonaccorso Salvafore nella sua qualità di Presidente del Consiglio Comunale.
Paateclpa ll Segretario Comunale dotl.ssa cundari Antonia
Ai senside l 'arl .  184 - ult i Íro comma - dell 'O.A.EE LL vengono designati scrutatori i  Consigl ieri :
Bruno, Fiumara e Vaccaro.

La seduta è pubblica.

IL CONSIGLIO COMLINALE

Visto che, ai sensidèllart. 53 della legge 8 gilgno 1990, n' 142, recepito dalla L R. n'48/91, sulla proposta
di delìberaz one in oggetto hanno espresso:

- llresponsabile delservizio interessato perla regolarita tecnica, parere --- F A V O R E V O L E ----

- ll responsabile d ragioneria, per la regolarità contabile, parere



Fiumara Giuseppa

Consigliere Comunale

)-

d")bM o[:s 1o'f QZg(

Gaggi lì 4 maggio 2009

Al Sig. Prèsidente del Consiglio Comunale di caggi

Al Segretario Comunale del Comune di Gaggi

e, p.c. Al capogruppo consiliare "lnsieme pef Gaggi"

Al capogruppo consiliare "Gaggi Unita"

Al Sig. Sindaco del Comune di Gaggi

Oggetto: Comunicazione di indipendenza - comma 7 dell'art, l5 del
regolamento comunale.

Egregio Sig. Presidente del Consiglio Comunale,

Sig. Segretario Comunale,

la sottoscritta Fiumara Giuseppa nata a Gaggi (Me) l'1.9.1966 residente in

Gaggi via Roma n.7, nella qualità di Consigliere del Comune di Gaggi, ai sensi

dell'art. 15 dello Statuto Comunale e dell'art. '15 comma 7 del vigente Regolamento

disciplinante il funzionamento del Consiglio Comunale, con la presente

COMUNICA

che, con decorrenza 4 maggio 2009, la propria posizione politica all'interno

del Civico Consesso sarà da .lndioendente".

Pertanto con la stessa decorrenza farà parte ai sensi del comma 3 dell'art. 15

di un eventuale gruppo "Misto".

La sottoscritta si riserva di

Comunale.

Distinttsaluti.

dare ampia spiegazione in sede di Consiglio
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Comune di Gaggi
(Provincia di M€ssina)

----:>

Palazzo Comunale via Regina Margherira n 84,A
98030 GACGI IME) Tel. 0942.47160 Fax0942.47703
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"Gaggr Unita"
(Gruppo consiliaÌe di opposizione)

caggi tì  3 aprite 2009

Al Sig. Presidente del Consiglio Comunale di Gaggi
Sig. Salvatore Bonaccorso

Gruppo Consiliare di Opposizione "caggi Unira"
viaumberto I n.84 98030 CAcCr (ME)

e, p,c Al Vice Presidente del Consiglio Comunale

Al Segretario Comunale del Comune di Gaggi

Al Sig. Sindaco del Comune di caggi

Al capogruppo consiliare .,,,Insieme per Gaggi',
Sig. Marco Mobìlia

Al Comandante della Stazione dei Carabinieri di Graniti
M.llo. Testa Rosario

Oggetto: Richiesta convocazioÍe in seduta g1gg4lqdel Consiglio ComùDale ai sensi dell,art.
art.16 comúa 3 e 5 del regolamento disciplinante ilfunzionamento del Consiglio Comunale.

I sottoscrifti Monte Giuseppe, Ferrara Santo, Ingino Angelo, Santoro Filippo e Vaccaro Agostino,
tutti Consìglieri Comunali, ai sensi dell,art_ l6 comma 3 e 5 det regolamento disciplinante il
funzionamento del Consiglio Comunale con la presente

RICHIEDONO

Al Presidente del Consiglio Comunale, Ia convocazione glggl!9 del Civico Consesso di Gaggi, ai
sensi delle normative in oggetlo indicato, con all'ordine del giorno:



î

ll sig Sindaco del comune di Gaggi, a cui la presente è inviata per conoscenza, viene cordialmente
inviato a predisporre g1i inviti al nuovo comandante della stazione dei carabinieri di Graniti, al
comandante Provinciate dell'Arma dei carabinieri, al comandante provinciale della Guardia di Finanza,
al comandante della compagnia dei carabinieri di raormina, al comandante della cuardia di Finanza
Comando Tenenza di Taormina, nonché alle principali autorità civili e religiose del nostro Comune.

l. Messaggio di saluto e di congratulazioni al nuovo comandante della stazione dei carabinieri di
Graniti M.llo. Rosario Tesla da parte della comunità di Gaggi;

2. Discussioni in merito ai fenomeni di microcrimìnalità verificatesi nel nostro Comun€
Approvazione di atto di indirizzo alìa Giunta Municipale,'t

Distinti saluri

I Consiglieri Comunali

Santoro Fil ippo

Vaccaro Agostino

Palazzo Comunale via Regina Margherita n.84/A
98030 GAGGI {M) Tel. 0942.47 160 F ax 0942.4 7 703

<- ',;--

Gruppo Consiliare di Opposizione "Gaggi Unitt'
via urnbeno I n. 84 98030 GAGGI (ME)

Ingiro Angelo



Presenti no l2 Consiglieri.

Sono presenti: Il Sindaco, gli Assessori Correnti, Cundari e Marinello, i Resp.li di Area

Cutrufello, La Torre e Paglierani; ll Difensore Civico, il Revisore dei Conti, il Maresciallo

Testa Comandante la Stazione Carabinieri di Graniti.

ll Presidente, prima di dare corso ai lavori della seduta. dà letîura della comunicazione del

Consigliere Fiumara Giuseppa. con la quale la stessa si dichiara indipendente in seno al Consiglio

Comunale. lAll.ll

ll Consigliere Fiumara ringrazia il Presidente per avere dato lettum della sua nota.

Fa presente che la sua non è una dichiarazione di guerra nei confronti di nessuno dei due

Gruppi politici. Desidera spiegare, alla luce del percorso iatto. le ragioni della sua scelta, che non

sono osti l i .

Precisa che ha deciso di dimettersi da Presidente all'inizio dell'anno. successivamente ha

ricevuto l'invito dal Gruppo "lnsieme per Gaggi". che aveva scelto di votare come presidente quello

attuale. Con molto rispefto per il collega e per il suo Gruppo ha avallato questa scelta, votando il

nuovo Presidente, attendendo che qualcosa potesse cambiare. anche in ordine alle motivazioni che

avevano indotto le sue dimissioni. Puntualizza che la sua scelta non vuole essere ostile. ma ha deciso

di voler essere sola nel suo percorso politico in questo Consiglio. rappresentando tutti quelli che

l'hanno votata. Spiega che allora e anche sulla stampa, le motivazioni le ha date più in generale, ora

sottolinea intanto il problena del dialogo. l'importanza che ha in un piccolo paese e su questo non

ha ricevuto risposte da nessuno dei due Gruppi. lnoltre ritiene importante una maggiore

programmazione. più risposte e informazioùe ai cittadini e per igiovani. Ammette che non si è

recata spesso al Comuùe. che è stata informata delle riunioni dal Presidente. Si aspettava che i suoi

colleghi, con i quali ha condiviso sei anni e mezzo di attività. la avvicinassero di piil per avefe

condiviso la scelta di ùn giovane. I-la notato che temi forti come quelli della cultura e dei giovani non

sono stati attenzionati. Allora si è chiesta che cosa condivideva ancora di politìco con questo Gruppo

e ha tenuto che non c erano più le condizioni per l'unione con questo Grupptr. ma percepiva una

specie di malessere per avere fatto questo torto. per cui non sarebbe stata perdonata dal Sindaco per

questo. Facendo una riflessione su questo periodo e quello immediato alle dimissioni, rileva che

nessuno ha chiesto il perché, ha cercato di capire. Non c'è stata una vicinanza, coinvolgimento nello

stare insieme. Ribadisce che dichiararsi indipendente non è una dichiarazione di guera. è una scelta

e non un modo di ostacolare.



E' ufficializzare una situazione che di fatto si è venuta a determinare.

Dichiara che anche lei si sente responsabile di ciò. è venuta poche volte al Comune. Pensa

dì proporre al Presidente se questo Consiglio riuscirà a ritentare la riproposizione delle

Commissioni, in modo da creare piccoli nuclei di incontro, per potersi confrontare anche per pochi

minuti. Desidera puntualizzare che non le interessa cosa si dirà di questa scelta, forse qualcuno dirà

che è stata brava, le intercssa invece far comprendere a tutti i colleghi che. visto che il dialogo non

si è potuto ap re , si ripromette di farlo singolarmente coìl tutti .

Fa presente che nei giorni successivi alle dimissioni chiese un incontro con il Sindaco e la

scelta da lei fatta venne presa come un fatto personale e ha inficiato un rappofto di amicizia che era

stato molto solido. Di ciò si duole. Bisogna andare avanti, aprire nuovi orizzonti, un dialogo con

tutti e due i Gruppi, îare le sceite sempre per i ciftadini, come quelJe di tutti. Si augura la stessa

sìnce tà da parte di tutti, come la sua. Si dichiara disponibile.

Il Presidente, in merito alle dimissioni, ricorda che non è vero che non è stato fatto niente,

anche se lo hanno saputo all'improvviso. [n quanto alle Commissioni, ha comunicato che quando il

Gruppo di opposizione accetterà di farlo, metterà l'argomento all'ordine del giomo, perché le

commissioni sono importanti.

Il Consigliere Monte ringrazia il Consigliere Fiumara per avergli fatto peNenire questa

nota della sùa indipendenza e ci tiene a dire che, se questa decisione di proseguire in forma

autonoma è per il bene del paese e può servire a farle ritrovare la serenità, le augura di poterla

kovare e mettersi al servizio della comunità.

In merito alle commissioni , fa rilevare che si soùo espressi, era un argomento legato a

quello delle riunioni pre-consiliari. Invitano il Presidenîe , se lo riterrà. di riformulare l'ordine del

giomo, ma non senza prima aver parlato per individuare le peNone che sono piil adatte, a seconda

delle materie e poiportarle in Consiglio, così si può aiutare il Consiglio e il Sindaco.

Il Presidente, tenuto conto che è presente il M.llo Testa, che resterebbe impegnato fino a

tarda ora per I'argomento che lo interessa, propone al Consiglio di prelevare i punti 9). l0) e 1l)

iscrini all'ordine del giorno.

Il Consiglio ad unanimità di voti espressi per alzata di mano approva la proposta del

Presidente.

Il Presidente dà lettura dell'istanza di iscrizione dell'argomento in trattazione all'ordine del

giomo, a firma dei Consiglieri del Gruppo "Gaggi Unita", nonché della nota che lui ha inviato al

Comandante la Stazione dei Carabinieri. al Comando Provinciale dell'Arma dei Carabinieri, al

Comandante Provinciale della Guardia di Finanza, alla Tenenza della Guardia di Finanza di

Taormina e al Comando Comoasnia Carabinieri di Taormina.



II Consigliere Monte innanzitutto porge il saluto al Comandante M.llo Testa a nome suo e

dei Consiglieri di minoranza e pensa di interp.etare anche quello della maggioranza.

Fa notare che la cravatta che porta l'hanno indossata anche per il grande senso di rispetto

che hanno per le istituzioni. Porge il saluto al M.llo Testa per quello che affronta tutti igiomi sul

tenitorio. che è vasto e variegato, e pensa che tutte le foze sociali e politche debbano unirsi e

trovarsi non per colpire soggetti che attentano al rispetto delle regole, ma per prevenire, che è la

cosa lòndamentale. Tutti, il Sindaco, loro, i cittadini devono unirsi per andare in un'unica direzione.

Questo saluto. quindi. per quello che ha fafto, fa e farà in futuro, dovendo operare su un vasto

tenitorio. E'un compito molto difficile e di questo lo ringraziano, ringraziano anche le autorilà

presenti e il Tenente Vincenzo Cundari e prega il M.llo Testa di fermarsi qualche minuto per

trattare l'argomento che segue, che ha come fìne la prevenzione-

ll Consigliere Mobilia, unitamente ai Consiglieri di maggioranza, porge il saluto al M.llo

Testa e lo ringrazia per il suo operato in questo paese e a Graniti-

Ricorda che ogni giorno affrontano dei problemi, rischiano anche la vita a tùtela della

cittadinanza che vive in questo paese.

Ringrazia tutte le forze dell'ordine che opemno in questo territorio.

ll Sindaco coglie I'occasione per ringraziare il M.llo Testa che ci ha onorato della sua

presenza.

Ricorda che I'Amministrazione Comunale, già in occasione del cambio di guardia alla

Stazione di Graniti, ha organizzato un incontro al Comune in occasione del quale, seppure in forma

non ufficiale, in quanto il M.llo Testa era ancora Vice Comandante, quando andò via il M.llo Pesce,

gli fu dato il saluto e il benvenuto in questa Comunità.

Evidenzia che in quest'aÍno c'è stato arche un altro incontro effettuato con il Sindaco di

Graniti e il Capitano di Taormina per fare il punto della situazione. Di questo rende grazie al M.llo

Pesce prima e al M.llo Tesîa ora, per avere inhattenuto un mpporto di sîima, collaborazione,

stimolo, dimostrando come le istituzioni non possono agire su due percorsi sepamti.

Il percorso inffapreso va in questa direzione, con i risultati raggiunti.

Rivolge quindi il saluto e il ringraziamento al M.llo Tesîa che è sempre presente sul

tenitorio e questo è un pregio, non sta dietro una scrivania aspettando di colpire questo o quello. In

una comunità la gente si rivolge al Sindaco e al Parroco e la presenza del Comandante dei

Carabinieri li lega a lui, come pure al Comandante di Polizia Municipale. Ciò fa awertire la

presenza dello Stato, delle istituzioni. Ribadisce la massima disponibilità dell'Amministrazione

Comunale al M.llo Testa e ai suoi uomini, augurandogli buon lavoro per I'attività intrapresa, che

stanno pofando avanti.

Il Maresciallo Testa rinsrazia.



lloÉse.te vèrbale. dooo la lettlra. sisoltoscrlve perconrema

ll Pr*idènte

_F.to BONACCORSO SALVAIORE
ll Consigliere Anzaano

_F.to FERRARA SANIO_
llSegretario comùnalè

_F.to CUNDARI DOTÍ.SSA ANTONIA_

E'copia conlorme per uso
arnminìstratìvo ll presenie atto è slaio pubbli€to allA bo Comurale

dal  21,05.2009 a l  04.06,2009 coni l .

IL SOTTOSCRITTO SEGRETARIO COMUNALE

Visti g li atti d'ufficio

ATTESTA

che la presenle del iberazione, aisensidel lart  '11, comma 1, del la L.R. n.4411991, come modifcalo dal l 'art  127
comma 21, del la 1.R.n"172004,

I I .tzslela afiissa all'Albo Prelorio Comunale il giorno -21 .05.2009- per rimanervi 1 5 giomi .onsecutivi

Lì
l lS€gretr r io  Comurale

Cund!ri dott.ssa AÍtonia

CERTIFICATO DI ESECUTIVIÎA'

Si certifìca che la presente deliberazione è divenula eseculiva il giorno -

E essendo decorsi dieci giorn i consecutivi dall'inizio della pubblicazione (arl 1 2, comma 1 , L R 44191 )
E essendo staia dichiarata immediatamente esecutiva (art. 12, comma 2, L R.44lS1)

Li
l lSegretar io Comunale

F. lo Cùndari  dott .ssa Antonina

E @pia conforme al lorgrnale, I ì

ll R6D.lé déll'ar€a amministratlva
_Dott,ssa CuÙufello Concètta_

Copia della presente deliberazione è stala lrasmessa per lesecuzione

all'uffìcio

all'uflìcio

Lì
ll Resoonsabile dell'Uff icio di segreteria




